

MIÉRCOLES 14 DE ENERO DE 2026

AÑO 11 - N° 2834 MARACAY, VENEZUELA

GOBIERNO BOLIVARIANO DE ARAGUA

## Inició adecuación infraestructural de la Unefa Extensión Cagua

> El Plan "Techo Comunal" llegó al municipio Sucre para favorecer a la comunidad estudiantil de la Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Bolivariana (Unefa), donde inició la impermeabilización total como resultado de la Consulta Popular Universitaria.

Alrededor de 2 mil 500 M2 de infraestructura serán intervenidos por los trabajadores del Ejecutivo nacional, regional y municipal, con el objeto de ofrecer espacios dignos y adecuados para la formación de los futuros profesionales.

La gobernadora Joana Sánchez, en compañía del alcalde Wilson Coy y diversas autoridades, entre ellos: el C/A Gherson Bultrago, decano de la Unefa núcleo Aragua, y la Cnel. Rafaela Segovia, coordinadora de la Extensión Cagua, fue la encargada de supervisar el inicio de obras.

La mandataria regional exaltó que este logro direcció respuesta a las prioridades de la Agenda Concreta de Acciones (ACA) planteada por los estudiantes, en el marco de las estrategias gubernamentales de participación ciudadana y democratización de la gestión.

/ 3 FOTO | GBA



### Cultores aragüeños favorecidos con exitoso despliegue médico



> En un esfuerzo conjunto entre el Gobierno nacional y regional, se llevó a cabo una Gran Jornada de Atención Médica Integral dirigida a los habitantes de cultura del estado Aragua. La actividad, enmarcada en la celebración del Día Nacional del Artista, tuvo lugar en los espacios de la Casa de la Cultura de Maracay, beneficiando a más de 450 artistas de la entidad con servicios médicos especializados y entrega de medicamentos. / 5 FOTO | CIUDAD MCY

### Inició transformación integral del estadio "Hermanos Ghersi Páez"



> Con el firme objetivo de garantizar la maticación deportiva y brindar espacios de alto estándares para el desarrollo de atletas de alto rendimiento, la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, anunció el inicio de los trabajos de rehabilitación y modernización del estadio "Hermanos Ghersi Páez". / 9 FOTO | GBA





## INTERVENCION DE 2 MIL 500 M2

# Inició adecuación infraestructural de la Unefa Extensión Cagua

Tras la Consulta Popular Universitaria celebrada el pasado 21-N, esta casa de estudios seleccionó la impermeabilización como proyecto ganador, lo que asegura condiciones adecuadas para la formación y profesionalización

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

El Plan "Techo Comunal" llegó al municipio Sucre para favorecer a la comunidad estudiantil de la Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Bolivariana (Unefa), donde inició la impermeabilización total como resultado de la Consulta Popular Universitaria.

Alrededor de 2 mil 500 M2 de infraestructura serán intervenidos por los trabajadores del Ejecutivo nacional, regional y municipal, con el objeto de ofrecer espacios dignos y adecuados para la formación de los futuros profesionales.

La gobernadora Joana Sánchez, en compañía del alcalde Wilson Coy y diversas autoridades, entre ellos: el C/A Gherson Buitrago, decano de la Unefa núcleo Aragua, y la Cnel. Rafaela Segovia, coordinadora de la Extensión Cagua, fue la encargada de supervisar el inicio de obras.

La mandataria regional exaltó que este logro ofrece



respuesta a las prioridades de la Agenda Concreta de Acciones (ACA) planteada por los estudiantes, en el marco de las estrategias gubernamentales de participación ciudadana y democratización de la gestión.

El resultado de la votación denota un gran esfuerzo (...) tenemos cinco universidades, con sus sedes principales y subalternas, donde nuestros jóvenes y personal salió a votar, eligiendo los proyectos de su preferencia

en beneficio de cada una de las colectividades", refirió Sánchez.

En miras de aumentar el eje de acción, la fuerza trabajadora se desplegará en otros recintos académicos para dar comienzo a las rehabilitacio-

nes correspondientes. "Estaremos en la Unefa núcleo Maracay, Misión Sucre (Cagua), Universidad Politécnica Territorial Aragua (UPTA, La Victoria), Universidad Nacional Experimental "Simón Rodríguez" (Caña de Azúcar), y la Universidad Central de Venezuela (Maracay)", mencionó la Gobernadora.

Por su parte, el alcalde Wilson Coy se sumó a los trabajos con la disposición de atender de manera integral la situación del edificio, desde el embellecimiento hasta la restauración de los servicios básicos.

Durante una breve intervención, el burgomaestre exaltó: "nosotros llegamos a un sitio a resolver el problema de manera neuralgica, no a tapar lo visible, venimos a resolver esta situación de manera completa con el apoyo de las autoridades".

Bajo la guía del presidente Nicolás Maduro, y el apoyo de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, la generación de relevo ostentará sitios óptimos para seguir construyendo un país lleno de prosperidad.

**Esta importante obra marca el comienzo de una rehabilitación integral, gracias al esfuerzo conjunto del Gobierno nacional, regional y municipal. La primera fase es coordinada por el Ministerio del Poder Popular de Obras Públicas.**

**El C/A Gherson Buitrago, decano de la Unefa núcleo Aragua, agradeció la importante tarea que asumieron al recuperar un lugar de vital importancia para erigir una sociedad avanzada en distintas áreas.**

**YA ABRIMOS** en  
Parque Ejército Las Ballenas

## DIGNIFICACIÓN DE ESPACIOS COMUNITARIOS

# Entornos saludables se consolidan en La Morita

Con labores de mantenimiento, recuperación de áreas verdes y adecuación de sus espacios, el parque biosaludable de La Morita 2 es intervenido para garantizar condiciones óptimas de uso y disfrute a la comunidad de FLA.

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Las labores de recuperación de espacios públicos continúan en el municipio Francisco Linares Alcántara (FLA), con el inicio de los trabajos de embellecimiento y rehabilitación del parque biosaludable La Morita 2.

Esta intervención se ejecuta con el propósito de mejorar las condiciones físicas, funcionales y estéticas del parque, garantizando espacios adecuados para la recreación, la actividad física y la convivencia ciudadana de las familias de la zona.

Las labores comprenden: mantenimiento y recuperación de áreas verdes, rehabilitación de estructuras, acondi-



La rehabilitación del parque biosaludable de La Morita 2 se inscribe en una estrategia integral que busca fortalecer el tejido social, fomentar la participación comunitaria y consolidar entornos más seguros y accesibles, reafirmando el compromiso institucional con el bienestar y la calidad de vida de los habitantes del municipio.

cionamiento y adecuación de los espacios, acciones que permiten optimizar el uso del parque y promover hábitos de vida saludable en la comunidad.

Estos trabajos forman parte de las políticas públicas



orientadas a la dignificación de los espacios comunitarios, impulsadas por el presidente, Nicolás Maduro, respaldadas por la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, en articulación con el trabajo conjunto de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, y el alcalde del municipio, Víctor Bravo.



EN EL MARCO DE LA ZT

## Mantenimiento urbano fortalece la seguridad y movilidad en Tovar

Las acciones preventivas de limpieza y mantenimiento de vías se desarrollan en sectores priorizados del municipio, como parte de una agenda sostenida de recuperación de espacios públicos

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Las acciones preventivas para el mantenimiento de la vialidad y el saneamiento de cunetas continúan en el municipio Tovar, mediante el despliegue de las cuadrillas de Servicios Generales en sectores priorizados, en el marco de la Segunda Transformación del Plan de las 7T y el Plan de la Araguennidad.

En esta oportunidad, los trabajos se ejecutan en los sectores Circunvalación y Las Hortencias, donde se desarrollan labores de limpieza integral de vías, despeje de cunetas y retiro de desechos, como parte del plan de embellecimiento y recuperación de los espacios públicos y la infraestructura vial de la jurisdicción.

Estas acciones permiten me-



jorar la movilidad, reducir riesgos asociados a la acumulación de residuos y fortalecer las condiciones de seguridad y salubridad para conductores y peatones.

Es importante mencionar que, este despliegue forma parte de una agenda de articulación interinstitucional, respaldada por el Gobierno nacional, en coherence con el compromiso del presidente Nicolás Maduro y la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, junto al Gobierno regional, a través de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, y la gestión municipal encabezada por el alcalde Maximiliano Suárez.

Con este despliegue sostenido, la Alcaldía de Tovar reafirma su compromiso con la conservación de los espacios públicos, el mantenimiento preventivo de la vialidad y la construcción de un entorno urbano más ordenado, seguro y funcional para las comunidades.

Comercializadora



**Delicias del Cielo**  
GOURMET

\*\*\*\*\*  
Cruces de las calles Salias con Petión,  
frente al CC La Candelaria,  
Turmero, Edo. Aragua



-38-424 - 3294904  
@delicias\_delicio



.....

EN GIRARDOT

# Exito despliegue médico atendió a 450 cultores aragüeños

La actividad, enmarcada en la celebración del Día Nacional del Artista

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo conjunto entre el Gobierno nacional y regional, se llevó a cabo una Gran Jornada de Atención Médica Integral dirigida a los hacedores de cultura del estado Aragua.

La actividad, enmarcada en la celebración del Día Nacional del Artista, tuvo lugar en los espacios de la Casa de la Cultura de Maracay, beneficiando a 450 artistas de la entidad con servicios médicos especializados y entrega de medicamentos.

Desde el área de la pérgola ubicada en el Complejo Cultural "Santos Michelena", la Dra. Yosmary Lombano, autoridad única de Salud en Aragua, informó que este despliegue busca garantizar el bienestar de quienes mantienen vivas las tradiciones de la Patria.

A su vez, la autoridad detalló que, durante la jornada, los asistentes recibieron atención en: medicina general, geriatría (atención al adulto mayor), traumatología, ginecología, psicología y otras especialidades adaptadas a las necesidades del sector.



"Damos las gracias a la ministra de Salud por el aporte de medicinas y a la Gobernadora de Aragua, quien es consecuente en cada acción de salud en el territorio. Nuestra intención es brindar una atención digna a quienes día a día realizan una labor invaluable en nuestra sociedad", destacó Lombano.

#### EMERGENCIA DE LIBERTAD Y SOBERANÍA

En el marco de la actividad, la autoridad de salud aprovechó el espacio para expresar un mensaje de contenido político, solicitando la liberación del presidente Nicolás Maduro y de la primera combatiente, Cilia Flores.

"Seguimos en las calles con esta exigencia. Pedimos a Dios diariamente para que estemos cada día más unidos y fortalecidos en estos espacios de Revolución, unión y paz", manifestó la doctora Lombano, calificando los eventos recientes como un agravio contra la soberanía territorial.

#### TRABAJO ARTICULADO Y DESPLIEGUE PERMANENTE

Por su parte, Rommel Ramírez, director del Gabinete de Cultura del estado Aragua y repre-

sentante de la Gran Misión "Viva Venezuela Mi Patria Querida", resaltó que la jornada es fruto de la articulación entre los Ministerios de Salud y Cultura, junto a la gestión de la gobernadora Juana Sánchez y el apoyo de la Alcaldía de Girardot.

Ramírez subrayó que la atención se realiza bajo las políticas impulsadas por la presidenta encargada, Delcy Rodríguez. "Estamos utilizando los espacios propios del hecho cultural para atender a nuestros artistas en más de 10 especialidades. Es una jornada que dará de qué hablar por su eficiencia y calidez", afirmó.



**Velocidad sin  
INTERRUPCIONES**

CAMBIA A  
**WISP**  
Y CONÉCTA CON UN  
INTERNET  
A TU MEDIDA

EN EL PERÍODO 2026

# Instalación de gabinetes municipales fortalecerá gobernanza con el Poder Popular

► La gestión los gabinetes municipales irá de la mano con las Agendas Concretas de Acción y junto a las salas de autogobierno, las comunidades tendrán un rol protagónico en la planificación y ejecución de las políticas públicas

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Con el firme objetivo de brindar respuestas a las necesidades de los ciudadanos, fortalecer la gestión municipal, y optimizar los servicios en cada comunidad de las comunas y circuitos comunales del estado Aragua, fueron instalados los Gabinetes de Gobierno 2026 en los municipios Mariño, Sucre, Ribas, Revenga, Santos Michelena, Camatagua y Urdaneta.

Esta nueva instancia de gestión de trabajo político y social se alinea con el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones (7T), orientado por el presidente constitucional, Nicolás Maduro, la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, y el Plan de la Aragüeñidad, impulsado por la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez.

Las acciones de gobierno de los gabinetes municipales van enfocadas principalmente en una etapa de trabajo articulado con el Poder Popular y las Salas de Autogobierno Comunal como ejes fundamentales de acción, logrando la gobernanza y gobernabilidad de la mano de cada uno de los aragüeños.

Es importante mencionar que, de igual forma, las jurisdicciones sentarán sus bases en tres objetivos supremos, orientados por la presidenta encargada de la República, Delcy Rodríguez: la liberación del presidente Nicolás Maduro y de la primera combatiente, Cilia Flores; preservar la paz y la estabilidad no solo de sus localidades, sino en todo el territorio nacional; y consolidar la gobernabilidad en beneficio del pueblo.

## MARIÑO GARANTIZARÁ SU PAZ



Dando cumplimiento a las directrices emanadas por el Ejecutivo nacional, el municipio Santiago Mariño instaló su gabinete de gobierno para la transformación de su territorio.

En ese sentido, el alcalde Carlos Guzmán instaló

oficialmente su equipo de gobierno, con el cual trabajará para impulsar el desarrollo económico, la seguridad alimentaria, además de garantizar la paz y el bienestar del pueblo mariñense, tal como lo ha orientado la gobernadora Joana Sánchez.

## EJE ESTE TRABAJARÁ EN PERFECTA COHESIÓN CON EL PODER POPULAR



En perfecta articulación, el Poder Popular, las comunas y los jefes de las Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh) de los municipios Revenga, Ribas, Santos Michelena y Tovar, juramentaron sus respectivos gabinetes de gobierno para consolidar la nueva gobernanza teniendo como protagonista al pueblo.

En ese contexto, el alcalde de Ribas, Juan Carlos Sánchez, subrayó que la instalación del gabinete se realizará en las 16 comunas de la localidad, teniendo como objetivo central lograr la unión institucional.

Asimismo, en un acto celebrado en la comunidad de Santo Domingo, fue instalado el Gabinete de

Gobierno Municipal 2026 de Revenga, bajo el liderazgo del alcalde Daniel Perdomo.

La gestión del burgomaestre trabajará de la mano de las Agendas Concretas de Acción y, junto a las salas de autogobierno, liderarán las comunidades asumiendo un rol protagónico en la planificación y ejecución de las

políticas públicas.

De igual forma, el alcalde Régulo La Cruz, marcó el inicio de una nueva etapa de trabajo articulado, donde el Poder Popular y el Gobierno Bolivariano unirán voluntades, con políticas públicas hacia el desarrollo económico - productivo, la seguridad alimentaria, la satisfacción de necesidades sociales y la preservación del ambiente.

Con la fuerza de un pueblo que no se rinde, el alcalde Maximiliano Suárez instaló el Gabinete en el municipio Tovar, dando inicio a una nueva etapa de gestión, aliada con el Plan de la Patria y las 7 Grandes Transformaciones, para avanzar hacia la consolidación del Estado Comunal.

Lotería de Aragua

LOTERIA  
DE ARAGUA



Desde 1937 con el pueblo  
de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública  
y Asistencia Social del estado Aragua

ARAGUA  
Sostenible, Beligerante

@loteriadearagua



EL JUEGO  
ESTÁ EN RIESGO  
PARA EL BUCHEO  
LOS RECURSOS DE LA  
BENEFICENCIA PÚBLICA

## LA GOBERNABILIDAD SERÁ LA BRÚJULA DEL EJE CENTRAL



En el marco de la Ley Orgánica de las 7 Transformaciones y el Plan de la Aragüenidad, como instrumento sólido para la dignificación de los ciudadanos, las alcaldías de Sucre y José Ángel Lamas, de manera pacífica y en armonía, juramentaron sus gabinetes de gobierno pa-

ra el presente periodo.

Siguiendo las instrucciones de la gobernadora Joana Sánchez, el alcalde Wilson Coy instaló su equipo de gobierno, que será el encargado de garantizar la gobernabilidad y la gobernanza, de la mano del Plan "Más Transformaciones

para Cagua y Bella Vista".

Una de las principales agendas de trabajo será la optimización de los servicios públicos, la consolidación de proyectos en favor del pueblo y garantizar la seguridad de todos los sucrenses.

Siguiendo esas misma líneas de tra-

jo, el alcalde Tony García, acompañado del pueblo santacruceño, juramentó su consejo de gobierno, que tendrá como brújula la gobernanza de la mano con las comunas, para atender las necesidades y servicios públicos de los habitantes de la localidad.

## EJE SUR RESPALDA LINEAMIENTOS DE PRESIDENTA ENCARGADA

El sur del estado Aragua demostró su contundente respaldo y apoyo a los lineamientos de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez. En ese sentido, los municipios Urdaneta, Camatagua y San Casimiro llevaron a cabo la juramentación e instalación de los gabinetes de gobierno que implementarán las acciones orientadas por el Gobierno nacional.

Durante un encuentro, en perfecta cohesión con las comunidades, el alcalde del municipio Camatagua, Douglas Sejas, en compañía de la gobernadora Joana Sánchez, se



reunió con su equipo de gobierno para trazar la agenda de trabajo de este nuevo periodo, que tiene como principal enfoque la implementación de las políticas públicas desde el territorio.

De forma paralela, la Alcaldía de Urdaneta juramentó al Gabinete de Gobierno que, junto al Poder Popular, trabajará para dar respuestas a las solicitudes de los habitantes en este año

2026, con la nueva forma de hacer política que escuche y que actúe conforme a lo que orienten los ciudadanos, colocando como protagonista al Pueblo.

Finalmente, en el marco de la instalación del nuevo gabinete del municipio San Casimiro, liderado por el alcalde Mayker López, se dio anuncio al nuevo método de gobernanza, basado en la eficiencia, la transparencia y el humanismo socialista.



**Gulp!**

**DOÑA MARA**

*Calidad Superior  
a un Precio Incredíble!*

**Justy**

**REFRESCOSUP**

*Para todo momento!*

## OPTIMIZACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

# Inició sustitución de más de 900 metros de colectores en Sucre

Una vez más, la Alcaldía se desplegó para realizar estas labores de mejoramiento en el sistema de drenaje que afecta a la municipalidad

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

Como parte del compromiso asumido por el alcalde Wilson Coy para optimizar los servicios públicos en el municipio Sucre, la Dirección de Aguas Servidas ejecutó una importante obra de infraestructura hidráulica en la intersección de la calle Sabana Larga con calle Comercio.

Las labores, enmarcadas en el Plan de las 7 Transformaciones del presidente Nicolás Maduro, y el Plan de la Autogestión de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, consisten en la sustitución de 963 metros lineales de tubería de 12 pulgadas, una acción de gran envergadura destinada a resolver de manera definitiva los problemas de drenaje en el casco central y zonas adyacentes.

El director de Aguas Servidas de la jurisdicción, Héctor Ramírez, explicó que estas acciones tienen un impacto sumamente positivo y benéfico para la comunidad, ya que el sector padecía de un sistema colapsado.

Esta situación afectaba directamente la calidad de vida de los ciudadanos, provocando que las



aguas residuales se desbordaran, incluso, dentro de los locales comerciales y las viviendas de la zona.

Con la ejecución de este proyecto, se estima beneficiar a más de mil 860 familias, incluyendo al sector comercial, quienes ahora

contarán con un sistema de drenaje eficiente, garantizando así una zona libre de colapsos y desbordamientos de aguas negras.

El funcionario destacó que los trabajos avanzan según el cronograma establecido, con un tiempo de ejecución estimado de dos meses y medio para completar la instalación total de la nueva red de tuberías de alta resistencia.

Esta obra forma parte del plan integral de recuperación de servicios públicos que impulsa el alcalde Wilson Coy, en articulación con las políticas nacionales y regionales, para brindar soluciones estructurales que mejoran la saludabilidad y la tranquilidad de todos los habitantes del municipio Sucre.



## Ruta de las 7T lleva soluciones hídricas a Barbacoas con obra de aducción

CIUDAD MCY | PRENSAURDANETA  
FOTOS | CORTESÍA

Como parte del compromiso por fortalecer los servicios públicos, la Alcaldía del municipio Urdaneta, liderada por el alcalde Julio Melo, inició los trabajos de sustitución de 12 metros de la línea de aducción principal que surte a la población de Barbacoas de agua potable.

La obra, ejecutada en perfecta articulación entre el Ejecutivo nacional, a través del Ministerio del Poder Popular para la Atención de las Aguas y la Gobernación de Aragua, mediante Hidrocentro, se puso en marcha tras la recepción de tuberías de 20 pulgadas, diseñadas para aumentar la presión y capacidad del sistema hidráulico en la zona sur de la entidad.

En ese sentido, el alcalde Julio Melo enfatizó: "estas labores son posibles gracias a las gestiones y el acompañamiento de nuestra vocera del Poder Popular ante la Gobernación, Joana Sánchez, y al im-

pulso de la segunda transformación (2T) de las 7T, instruidas por nuestro presidente Nicolás Maduro Moros, y nuestra presidenta encargada, Delcy Rodríguez".

Durante la supervisión del despliegue del equipo técnico, Melo destacó que la renovación de este tramo de la tubería principal es una respuesta directa a una de las necesidades más sentidas de los habitantes de Barbacoas, asegurando que la nueva infraestructura permitirá una distribución de agua más eficiente y constante.

"Con estas acciones, la gestión municipal reafirma su compromiso de trabajar de la mano con el Poder Popular organizado para consolidar la recuperación integral de los servicios básicos y elevar la calidad de vida de las familias urdanetenses", apuntó la máxima autoridad municipal.

Con este proyecto, se espera una mejora significativa en el caudal que llega a los hogares, consolidando el bienestar social y la soberanía de los servicios públicos en el municipio Urdaneta.



Supermercado  
**El Bosque**

## EL PLACER DE AHORRAR

DIRECCIÓN: CC REGIONAL , URB. EL BOSQUE - MARACAY / ¡YA SABES DONDE UBICARNOS!



## PARA POTENCIAR EL DEPORTE

# Inició transformación integral del estadio "Hermanos Ghersi Páez"

> Estas mejoras buscan no solo optimizar el rendimiento de los futbolistas profesionales, sino también ofrecer un espacio digno y moderno para el disfrute de la fanaticada

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | PRENSA GBA

Con el firme objetivo de garantizar la masificación deportiva, y brindar espacios de alto estándares para el desarrollo de atletas de alto rendimiento, la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, anunció el inicio de los trabajos de rehabilitación y modernización del estadio "Hermanos Ghersi Páez".

El anuncio se realizó a través de un material audiovisual en las redes sociales de la mandataria regional, tras una inspección directa en el recinto.

Esta importante obra forma parte de las acciones estratégicas impulsadas por la nueva junta directiva del



### MODERNIZACIÓN Y ENBELLICIMIENTO

El plan de recuperación contempla una intervención profunda en la infraestructura del hogar del equipo aurrojo. Entre las labores iniciadas destaca: recubrimiento y restauración de paredes internas y externas, climatización e iluminación de áreas clave, embellecimiento general y acondicionamiento de espacios comunes. Estas mejoras buscan no solo optimizar el rendimiento de los futbolistas profesionales, sino también ofrecer un espacio digno y moderno para el disfrute de la fanaticada y el pueblo aragüeño en general.

Aragua FC, liderada por su presidente, Félix Romero.

### EL ARAGUA PARA LOS ARAGÜEÑOS

Durante el recorrido de inspección junto a la directiva del club, Sánchez enfatizó que el equipo y sus instalaciones pertenecen a los aragüeños.

"Nos encontramos en el estadio 'Hermanos Ghersi Páez' con la nueva junta directiva del Aragua FC; el Aragua para los aragüeños, estamos anunciando hoy a nuestro querido pueblo y cada uno de los territorios que inició la reestructuración de este estadio", expresó la máxima autoridad regional.

Asimismo, la Gobernadora subrayó que el recinto es vital para el semillero deportivo de la región.

"En este espacio físico es importante señalar que se congregan diferentes categorías del fútbol, es por ello que se vienen cosas buenas para el fútbol y para todos los aragüeños", puntualizó.

Finalmente, la gobernadora Joana Sánchez extendió un agradecimiento especial a la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, por el respaldo brindado para la ejecución de esta obra.



## BALANCE ACTUALIZADO

# Presidenta Encargada Delcy Rodríguez: "Excárcelaciones ascienden a 406 personas"

Este anuncio forma parte de la política de pacificación y justicia que impulsa el Gobierno Bolivariano en medio de la actual coyuntura

MARCOS GAVIDIA | CIUDAD MCY  
YVKE MUNDIAL  
FOTOS | PRENSA PRESIDENCIAL

La presidenta encargada de la República, Delcy Rodríguez, ofreció este miércoles declaraciones a la prensa nacional e internacional desde el Palacio de Miraflores, donde proporcionó un balance actualizado sobre el proceso de beneficios procesales y excárcelaciones que ade-

lanta el Estado venezolano tras los eventos de la agresión militar del 3 de enero. La mandataria informó que, al día de hoy, el proceso se mantiene en pleno desarrollo y ya se han materializado 406 liberaciones.

Este anuncio forma parte de la política de pacificación y justicia que impulsa el Gobierno Bolivariano en medio de la actual coyuntura. Rodríguez enfatizó que estas medidas buscan fortalecer la unión nacional y la estabilidad del país, demostrando la plena operatividad de las instituciones de justicia venezolanas. El proceso de excárcelaciones ha sido coordinado con los diversos organismos del Poder Público para garantizar que se cumplan los procedimientos lega-

les correspondientes, priorizando la reconciliación del pueblo venezolano.

Las declaraciones se producen en un contexto de intensa actividad para la presidenta encargada, que en las últimas horas ha sostenido reuniones clave con delegaciones de la Unión Europea, el Reino Unido y enviados especiales de los Emiratos Árabes Unidos. Este avance en la agenda interna de justicia refuerza el mensaje de normalidad y paz que el Ejecutivo ha mantenido frente a la comunidad internacional, asegurando que Venezuela transita por una ruta de soberanía y respeto al Estado de Derecho, mientras se mantiene la exigencia por la liberación del presidente constitucional, Nicolás Maduro.



## JUNTO A GRUPOS DE AMISTAD PARLAMENTARIA DEL MUNDO

## Asamblea Nacional designó directivas de sus 15 Comisiones Permanentes

El presidente de la AN, Jorge Rodríguez, fue el encargado de leer las designaciones, instando a los diputados a conformar grupos de opinión que faciliten el cumplimiento de sus funciones legislativas

MARCOS GAVIDIA  
CIUDAD MCY YVKE MUNDIAL  
FOTO | CORTESÍA

Este martes, durante su sesión ordinaria, la Asamblea Nacional (AN) designó las directivas para este periodo de las 15 Comisiones Permanentes, cuyos nombres fueron leídos en plenaria por el presidente del ente legislativo, Jorge Rodríguez, quien instó a estas comisiones a hacer más fructífero el trabajo.

En este sentido, Rodríguez destacó el trabajo de las comisiones durante los años 2021 al 2025, "en un esfuerzo por recuperar la función legislativa de la debacle a la que había sido pre-

viamente sometida, que condujo a la elaboración de 100 leyes que fueron debidamente sancionadas", expresó el presidente de la AN, al tiempo que instó a los parlamentarios a mantener y profundizar el trabajo de las comisiones permanentes.

"Los exhorto a hacer más extensas, más prolíficas, las consultas con el pueblo, para que esté enterado de las discusiones de cada una de las Comisiones Permanentes. Estoy seguro que, con las propuestas que hemos venido esgrimiendo, incluida la

organización de todo el árbol legal de la República Bolivariana de Venezuela, será bastante fructífero el trabajo de las Comisiones Permanentes", afirmó el presidente del legislativo.

"He aquí las 15 directivas de las 15 Comisiones Permanentes", dijo el diputado Jorge Rodríguez, tras leer el listado, quien indicó que a través de Secretaría y los vicepresidentes de la AN se pueden incorporar los diputados y grupos de opinión a estas instancias parlamentarias.

Asimismo, el presidente del Parlamento nacional invitó a cumplir las normas del debate del legislativo, instando a que transcurra armónicamente, para lo cual llamó a presentar ante la junta directiva los responsables y jefes de los diferentes grupos de opinión.

MANUEL HERNÁNDEZ  
PRESIDE GRUPO DE AMISTAD CON ARGELIA

De igual manera, el Parlamento designó la directiva e integrantes de los Grupos de Amistad Parlamentaria con las naciones del mundo, de acuerdo con lo establecido en el artículo 133 del Reglamento de Interior y Debates de la AN.

"El trabajo de la diplomacia parlamentaria de las relaciones directas con los parlamentos del mundo, el acercamiento y de la solidaridad que han expresado los parlamentos del mundo frente a la agresión que sufrió la República Bolivariana de Venezuela. Por eso, exhortamos a los diputados y diputados a que conformen desde su grupo de opinión y trabajen activamente en los grupos de amistad", seña-

PRESIDENTES DE COMISIONES PARLAMENTARIAS	
Contraloría: Winston Vallenilla	
Política Exterior, Soberanía e Integración: Timoteo Zambrano	
Política Interior: Nicolás Ernesto Maduro Guerra	
Administración y Servicios: Pedro Miguel Carreño Escobar	
Economía, Finanzas y Desarrollo Nacional: Jesús Faría	
Energía y Petróleo: Orlando José Cárdenas	
Seguridad y Defensa de la Nación: Gustavo Alessandri	
Desarrollo Social e Integración: América Valentina Pérez Dávila	
Desarrollo de Comunidades: Blanca Echavarría	
Pueblos Indígenas: Karina Estívariz Aray	
Ecoocialismo: Jaqueline Faría	
Poder Popular y la Comunicación: Tania Díaz	
Educación, Salud, Ciencia, Tecnología e Innovación: Leidy González	
Cultura y Recreación: Cristóbal Jiménez	
Familias, Libertad, Religión y Cultos: Jorge Arreaza	



Dip. Manuel Hernández,  
presidente del Grupo de Amistad  
Parlamentaria con Argelia

Jó Rodríguez.

Pese así como el diputado Manuel Hernández presidirá, por tercer periodo consecutivo, el Grupo de Amistad Parlamentaria con Argelia, en donde la diputada Iamarú Bolívar será la vicepresidenta.



¡TRIBUTAR  
PARA SERVIR!



**SETA**  
SERVICIO TRIBUTARIO DE ARAGUA

@setaaragua.ve

RIF: G-2008920-2



## Energía y potencia constante definen el hardrock de AC/DC

MARCOS GAVIDA | ELADIO TURCUZA

En noviembre de 1973, los hermanos Malcolm y Angus Young formaron AC/DC, agrupación británica-australiana, cuyo nombre lo idearon después de ver la nomenclatura "AC/DC" en la parte inferior de la máquina de coser de su hermana Margaret.

El acrónimo, de uso común en etiquetas de especificaciones de artefactos eléctricos, se refiere a las palabras inglesas de energía y potencia "Alternating Current / Direct Current" o Corriente Alterna / Continua, en español, les gustó para definir y ejecutar su rock energético y potente.

Además, ellos veían como su hermana mostraba afición por discos estacionándose de Elvis Presley, Little Richard, Buddy Holly y Chuck Berry, y no pasaría mucho tiempo sin que sus hermanos menores se interesaran por Berry, especialmente en su peculiar forma de tocar la guitarra.

La primera AC/DC contaba con el bajista Larry Van Kriedt, el cantante Dave Evans y el baterista Colin Burgess. Esta formación adoptó una imagen decididamente ambigua, en sintonía con la moda del glamrock de la época.

En 1974, los Young decidieron renovar e iniciaron la búsqueda de músicos para una nueva formación. En septiembre de 1974, Bon Scott reemplazó a Dave Evans. Hasta entonces, el grupo solo había grabado un sencillo.

Cuando todo parecía ir muy bien, con éxito de ventas en Europa y EEUU, la desgracia les llegó una noche en la que estaban en Londres. El 19 de febrero de 1980 perdieron a su vocalista Scott, quien bebió de más en un chabacano. A la mañana siguiente, lo llevaron al hospital de Camberwell, donde fue declarado muerto por intoxicación etílica.

Tras la muerte de Scott se planteó la continuidad de la banda, pero finalmente reclutaron a Brian Johnson, quien aceptó el reto y entró con el resto del grupo a grabar lo que sería uno de los grandes discos de los años 80, "Back in Black", dedicado al fallecido Bon Scott.

Sus ventas mundiales superaron las 50 millones de copias, siendo así el segundo álbum más vendido de la historia de la música. En 2020 alcanzó el puesto 84 en la lista de los 500 mejores álbumes de todos los tiempos, según la revista Rolling Stones. En EEUU fue certificado más de 26 veces de platino por la Asociación de la Industria Discográfica de América (RIAA, por sus siglas en inglés) y ocupa el tercer puesto.

AC/DC ha vendido más de 200 millones de discos en todo el mundo, convirtiéndose en una de las agrupaciones con más ventas en producciones discográficas.

En 2014, Malcolm Young se retira por complicaciones de salud. La banda continuaría haciendo música relevado por su sobrino Stevie Young.

En 2016, Axel Rose, vocalista de Guns N' Roses, reemplazó temporalmente a Brian Johnson como vocalista. Rose hizo su debut en un concierto en Lisboa, Portugal. Brian Johnson regresó a la banda en 2020 para el álbum "Power Up" y continúa con las presentaciones en vivo.

Plenamente vigente, este 2026, AC/DC actuará en países de Norteamérica, Sudamérica y Europa. Los países latinoamericanos confirmados son Brasil, Argentina y Chile, junto a México. También tiene fechas en EEUU y Canadá. En Europa, las fechas anunciadas incluyen Alemania, Italia, España, Países Bajos, Austria, Suiza, Reino Unido, Eslovaquia y Bélgica.

## MÁS DURABILIDAD Y CONFIANZA

# Brunner lanzará nuevos productos al mercado automotriz

> Cables de bujías, bujías, bobinas, conectores e inyectores son parte de los productos destinados al mercado de partes eléctricas

ANNA RONDÓN | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA

Con nueva imagen arranca la marca Brunner este 2026, con el propósito de impulsar su nueva línea de productos que conquistarán el mercado automotor.

Luis Delgado, CEO de la empresa, comentó sobre el beneficio de sus productos. "Actualmente contamos con bombas con cables de bujías, bujías, bobinas, conectores e inyectores. Nuestra marca va destinada a un mercado de partes eléctricas que es un área delicada, nosotros ofrecemos garantía de nuestros productos porque estamos seguro de lo que ofrecemos".

A su vez, Delgado comentó el deseo de ampliar las cinco líneas que cuentan actualmente. "Queremos ampliamos con 5 líneas más para obtener un total de 10 líneas. Este año venimos con todo, queremos abarcar más rincones de Venezuela para po-



La marca tiene como objetivo abarcar nuevos productos en el mercado para masificar su stock y brindarles a las personas calidad y garantía en el renglón de repuestos eléctricos automotrices.

sicionarnos como la marca número uno en repuestos eléctricos", expresó.

Por su parte, Francisco Delgado, hermano de Luis y socio de la empresa, comentó sobre los vacíos en el mercado venezolano. "Sabemos que hay un desconocimiento de la marca y de los productos, una de las estrate-



gias que tenemos es expandirnos mucho más por el país, para darle inducción y conocimiento al cliente para lograr educar al consumidor", expresó.

Asimismo, destacó que "había una necesidad en el mercado, estos repuestos de calidad original fueron escaseando en el país y nosotros vinimos a cubrir ese vacío. Quisimos desarrollar una marca que sea competitiva y que tenga durabilidad y sea asequible que genere seguridad y confianza al consumidor", señaló Delgado.

De igual manera, aseguró que todos sus productos son de la más alta calidad y ahora poseen más conocimiento, desde el 2019 que empezaron, y cuentan con fabricantes reconocidos para garantizar la calidad y durabilidad.



*Eventos y Festejos Arcal*  
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

\* Salones de eventos \* Agencia de Festajes \* Show/Sonido \* Alquiler de mobiliario \* Decoración

02-426-104-00-10

@arcalfestajes

CON CAPTACIÓN DE TALENTOS Y ENTRENAMIENTO

# Aragua FC intensifica su preparación con el objetivo de dominar el balompié nacional

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY  
FOTOS | CORTESÍA | PRENSA GBA

Con el firme propósito de transformar el fútbol regional y devolver al equipo a los escenarios de élite, el Aragua FC llevó a cabo una exitosa jornada de captación de talento (tryouts) y el primer entrenamiento oficial de cara a la temporada 2026.

Estas acciones marcan el inicio de un proceso de reestructuración que busca catapultar el talento local hacia la Primera División del balompié venezolano.

La actividad deportiva, que tuvo lugar en el Parque "Santos Michelena" de Maracay, fue el epicentro del fútbol juvenil, al congregar a decenas de jóvenes provenientes de diversos municipios de la entidad.

Las pruebas de captación estuvieron dirigidas a las categorías 2004, 2005 y 2006, quienes demostraron sus habilidades técnicas y físicas ante el cuerpo técnico del club.

La jornada contó con el acompañamiento de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, junto al presidente de la institución, Félix Romero. Ambos líderes compartieron con los aspirantes, reafirmando el compromiso del Gobierno regional y la directiva con el impulso integral de los atletas locales.

## PRIMER ENTRENAMIENTO DEL DT AURIRROJO

De forma paralela, el Aragua FC dio inicio formal a sus entrenamientos de pretemporada bajo las órdenes del nuevo director técnico, Javier Villafraz. Este primer encuentro entre el estratega, su cuerpo técnico y el núcleo de jugadores, sirvió para sentar las bases de la "transformación deportiva" que persigue el club.

El entrenador mostró buenas sensaciones, habilidades y técnicas que buscarán mostrar un fútbol bonito, táctico y ofensivo para lograr grandes resultados en los partidos y de esta manera conquistar victorias importantes.



Con el inicio de este proceso, el **Aragua FC** no solo busca resultados en la cancha, sino también consolidar un proyecto sólido donde el "talento de casa" sea el protagonista.



El aurirrojo, con gran disciplina, buscará mostrar un fútbol bonito, táctico y ofensivo para lograr grandes resultados en los partidos y de esta manera conquistar victorias importantes.

**FUNDA PARQUES**  
FUNDACIÓN DE PARQUES ARAGUA

Parque Acuático

# MARACAY

J 30906229-B